

# EL DESTINO DE LOS HIJOS DE DAVID



# El Destino de los Hijos de David

Libro 1, Compilación #12 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por el equipo de laclaveaudio.com

(Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.)

El Enemigo lucha con uñas y dientes en un último intento de hacerse con el poder y el destino de los hijos de David, a los cuales he llamado y elegido para esta época. <sup>(1)</sup>

## **Su destino es resplandecer como las estrellas en medio de espesas tinieblas.**

Su destino es sobresalir en el mundo, destacar con denuedo como voces de la verdad y cuerpos de una luz y resplandor indescriptibles. Su luz atraerá a muchos a Mí, como las estrellas atraen la atención hacia los cielos. Su presencia proclamará Mi proximidad a los hombres, y quienes los vean sabrán que vivo. <sup>(2)</sup>

La luz que portaréis será como la hoja de un cuchillo que rasgue el telón de tinieblas. Con tan solo ver vuestro rostro sabrán que me habéis conocido como nadie más. <sup>(3)</sup>

Nada en todo el Universo ni en los otros mundos puede igualar la luminosidad y la gloria con que brillaréis ante las naciones. <sup>(4)</sup>

Tienen por destino proclamar Mi segunda venida. Así como los ángeles del Cielo anunciaron Mi nacimiento en la Tierra, ustedes Mis ángeles terrenales anunciarán Mi regreso. Ustedes son los ángeles que con sus cantos y voces anunciarán Mi glorioso regreso. Serán las estrellas que guíen a los sabios a Mí en esos últimos momentos de su vida en la Tierra.

Todo lo que se representó y proclamó en Mi primera llegada a la Tierra también indica lo que se representará y proclamará cuando regrese. Ustedes son los ángeles que cantarán sobre Mi regreso. Las estrellas que guiarán a los hombres a Mí. Los heraldos que se acercarán a la gente para anunciarle la gran verdad de Mi regreso.

Serán el suceso más destacado del futuro. Lo que hagan, lo que digan y lo que canten se oirá y resonará por todas partes. Serán noticia. Así como de los ángeles de la antigüedad quedó constancia en las Escrituras, también quedará constancia en la Tierra de ustedes como los que hablaron del regreso del Rey.

Algunos lo oirán y se alegrarán, otros se burlarán de ustedes, y otros más los odiarán e injuriarán por sus palabras. Pero se los oirá, la gente se fijará en ustedes. Hablarán, y los reyes los oirán. Cantarán, y las naciones los escucharán. Sus palabras no caerán al vacío, sino que se implantarán en la tierra del corazón de los hombres y darán testimonio de Mi verdad.

Sus palabras y su testimonio tendrán un efecto mucho mayor en el futuro, porque cuando hay algo prohibido, o algo que la mayoría o las autoridades desprecian, la gente siempre lo busca con mayor interés, con más vivo deseo, incluso los que en otras ocasiones no

quisieron conocer esas verdades. Lo prohibido será lo más apetecido por los que tengan hambre y sed de justicia; y serán saciados.

Ustedes serán Mi vehículo anunciante, Mi trompeta, Mi heraldo. Serán los que hagan resonar Mi voz en el mundo y anuncien a todos lo que pasa.

La Familia anunciará las señales de los tiempos, lo que significa tal o cual acontecimiento. Explicarán la telaraña de Satanás y dejarán al descubierto la maraña que se está tejiendo y la red que tiende para atrapar a la gente.

La Familia predecirá la llegada del dictador, del hombre de pecado, y dará a conocer su objetivo de convertirse en el rey del mundo. La Familia lo dejará al descubierto, alumbrará la luz sobre sus mentiras y socavará su lógica. ¿Por qué? Porque Yo mismo haré alumbrar Mi luz y socavaré su razonamiento con Mi verdad, a fin de que todos los que puedan ver vean y cuenten con un camino bien demarcado para volver a la verdad.

La Familia será el grupo principal que anuncie las señales de los tiempos, que explique los acontecimientos durante la formación del reino del Tiempo del Fin de Satanás, a fin de que todas las ovejas que lo deseen puedan encontrar el camino de regreso a Mis pastos, aun en los días terribles del Fin. <sup>(5)</sup>

## **Una Gran Fé**

Tal es el destino de los hijos de David del Tiempo del Fin: poner en acción una fe como nunca se vio en la historia. <sup>(6)</sup>

Se libraré una candente guerra espiritual. Mis hijos se servirán de los espíritus buenos del Cielo en contra de los malos del Infierno que estarán en manos del Anticristo y sus hijos. Y Mis hijos vencerán, como prevaleció la vara de Moisés contra los magos del Faraón, gracias a Mi poder y superioridad infinitamente mayores. Mis hijos serán vehículos de esas manifestaciones milagrosas del poder del mundo espiritual sobre el físico, y harán milagros para imponer Mi voluntad y dominio sobre la voluntad y el dominio de Satanás.

Serán una fuerza imponente tanto en los cielos como en la Tierra. Muchos se quedarán boquiabiertos ante ustedes y Mi Espíritu irradiará de ustedes, atrayendo a los perdidos y los buscadores como un imán. ¡Grande será la cosecha en esos días! <sup>(7)</sup>

## **¡Vencedores, Ganadores, y Triunfadores!**

Estáis destinados a triunfar imponiéndooos sobre el Dragón, sobre el propio Satanás, sobre el mundo y todos sus males, en una hazaña sin precedentes. <sup>(8)</sup>

Os es dado derrotar todo mal en los Días Postreros. No vosotros, sino Yo el que obre a través de vosotros para derrotar el mal en estos Días Postreros. <sup>(9)</sup>

No solo los he llamado a luchar, ¡sino a ganar! ¡Ese es el destino de los hijos de David! El futuro que les espera; un futuro grandioso de conquistas, triunfos y victorias sobre el mal. Su

futuro es convertirse en vencedores, ganadores, triunfadores, a medida que avancen de un campo de batalla al siguiente, aplastando al Enemigo y tomando posesión para Mi nombre de las almas de los hombres. <sup>(10)</sup>

En realidad, no tiene nada de fácil ser soldados, librar batallas y ganar guerras. Pero es el llamamiento de los hijos de David, su destino. <sup>(11)</sup>

Ustedes guiarán a los ejércitos cristianos en la rebelión y victoria final contra el dominio del Diablo sobre los impíos de este mundo. A eso los he llamado, y no hay mayor llamamiento ni galardón que estar a la vanguardia en esta batalla. <sup>(12)</sup>

Están destinados a vencer al mundo, al Anticristo, al mismísimo Satanás. Su destino es resplandecer como lumbreras en los días más tenebrosos del mundo. Portar la ardiente llama de la verdad y la revolución hasta el fin del mundo como lo conocen y hasta que nazca un nuevo mundo. <sup>(13)</sup>

## **Propagadores de las Verdades Radicales**

La Familia se creó desde un principio para conquistar e instruir a líderes obreros, para enseñar a otros a fin de que enseñaran a otros; eso fue lo que se le pidió. David dijo hace mucho que el llamado principal de vuestro movimiento no era solo predicar el Evangelio, sino también capacitar dirigentes. Ustedes están destinados a ser los líderes del mundo cristiano en el Tiempo del Fin. Los discípulos de la Familia están destinados a dar ejemplo al mundo, no solo de las verdades de la Biblia, sino de las verdades plenas y radicales de las Palabras de David. Todo integrante de la Familia está destinado a ser defensor y propagador de esas verdades, comunicar esas palabras y enseñarlas a otros en la medida de lo posible. En eso consiste la expansión de la Familia; eso es lo que me propongo.

Necesito a todos ustedes, los integrantes de la Familia, y necesito a más miembros en la Familia para llevar a cabo la labor y conquistar al mundo con las Palabras de David. <sup>(14)</sup>

He dicho que se los conocerá como el pueblo de las llaves. Eso solo puede suceder si hablan a otros de ese poder, si les enseñan lo que significa y cómo aprovecharlo. Este es el destino de los hijos de David: convertirse en portadores del poder de las llaves, ser conocidos por ese poder y enseñar a otros a creerlo, aceptarlo y emplearlo.

Gracias a ese poder se convertirán en los dirigentes del mundo cristiano en los Días Postreros. Los cristianos necesitarán ese poder para salir adelante en la Tribulación, como saldrán ustedes. Se darán cuenta de que son ustedes los que lo conocen bien, los que lo comprenden y lo han experimentado, y por eso acudirán para aprender de ustedes. A medida que Mis hijos que sean dignos del poder de las llaves tengan la humildad para aprender de ustedes sobre ellas, también les concederé a ellos ese poder.

He dicho que se los conocerá como el pueblo de las llaves. Eso solo puede suceder si hablan a otros de ese poder, si les enseñan lo que significa y cómo aprovecharlo. Este es el destino de

los hijos de David: convertirse en portadores del poder de las llaves, ser conocidos por ese poder y enseñar a otros a creerlo, aceptarlo y emplearlo. <sup>(15)</sup>

El mundo necesita Mi mensaje, y Mi mensaje necesita mensajeros. He elegido a los de Mi Familia para que sean Mis mensajeros del Fin, Mis esposas que me sigan hasta los confines de la Tierra y menosprecien su vida hasta morir. Me refiero a ustedes, Familia Mía. Ustedes son esas personas, siempre y cuando se mantengan fieles y no me abandonen. Nacieron para este ministerio y han recibido formación durante años. Han adquirido humildad, sabiduría y amor. ¡Echen mano del unguimento que les he dado y no dejen que nadie les quite su corona!

(16a)

## Un Batallón de Soldados

Hace mucho tiempo, había en el Cielo un poderoso batallón de soldados, un cuerpo de elite al que se había encargado una misión: proteger la llama de la verdad, velar por los fuegos de la revolución y la libertad, propagar las llamas apasionadas del amor del Esposo hasta encender cada corazón de la Tierra y hasta que el Esposo sintiera el calor y la intensidad del amor de Su Esposa por Él.

Cierto día, un número relativamente pequeño de ese grupo fue convocado ante el trono del Esposo. Él los abrazó y les habló de Su gran amor y deseo de ellos, como si cada uno de sus integrantes fuera el único presente. Ellos sabían y sentían la profundidad del amor de Él y la dicha que le infundían con su entrega y pasión. Sabían que lo agradaban enormemente y que hallaban gran favor a Sus ojos. Sabían, por las palabras de Él, que eran la niña de Su ojo, Su más preciada posesión. Sabían que no solo eran una fuerza de combate espiritual muy bien adiestrada, sino que ante todo, eran objeto del amor y el deseo de Él como si fueran la única persona del mundo que podía cautivar el amor del Esposo.

Él les explicó a continuación que los había elegido para una misión muy importante. Se había llamado y elegido a grandes y poderosos combatientes del mundo espiritual, David, María y Peter, para dirigir al ejército de esposas que harían frente a Satanás mismo y a su presencia en la Tierra en los Días Postreros. Ellos serían los que preservaran el espíritu del Señor, la pureza de Su luz, amor, poder, libertad y revolución sobre la Tierra, no fuera que el fuego de esa dimensión disminuyera y se extinguiera por completo toda posibilidad de que el Rey encontrara fe en la Tierra cuando regresara. A David, María y Peter se les permitió seleccionar a quienes quisieran del Cielo para que los acompañaran en esta misión. El Rey explicó a los soldados que estaban en Su presencia que habían sido elegidos, que Él los había llamado y tenían que decidir si aceptaban la misión.

Yo soy ese Rey, y ustedes son los integrantes de ese batallón de soldados a los que se convocó y eligió aquel día tan lejano según el tiempo de la Tierra, si bien Yo lo recuerdo y experimento como si estuviera ocurriendo ahora. En lo que pareció apenas un instante vieron todo el curso de su vida y lo que sufrirían y soportarían. Luego, llegaron las escenas de gran triunfo y victoria en las que derrotaban a su adversario y Satanás y los de su calaña eran arrojados al Infierno. Vieron los espíritus de los cuerpos terrenales que serían suyos si

aceptaban la invitación de sostener en alto la llama de la verdad y los fuegos de la revolución y la libertad. Vieron a Mi Espíritu posarse sobre ustedes, rodearlos, penetrarlos, protegerlos e infundirles poder.

Vieron los miles de vidas que conmovían y transformarían si estaban dispuestos a aceptar esta misión. Vieron al Enemigo maldecir y gritar al darse cuenta de que eran ustedes, sus archienemigos, los que lo habían derrotado en tantas batallas del plano espiritual, quienes dirigirían el ataque contra él. Vieron cómo Yo me fundía con el espíritu, la mente y el cuerpo de ustedes mediante el poder de la plena posesión, permitiéndoles remontarse y saber que no hay imposibles. Vieron el don de las llaves y comprendieron que con ese poder serían invencibles.

Vieron a los espíritus ayudantes que descenderían a protegerlos y guiarlos. Vieron la nave de las llaves que flotaba sobre su cabeza. Vieron las manifestaciones de otros dones y armas espirituales que les otorgaría. Sintieron la alegría y la satisfacción que los colmarían en el día en que regresaran a Casa, a Mí, su orgulloso y agradecido Esposo, el día en que derramarían lágrimas de gratitud y amor y se arrodillarían ante Mí, dejando caer sus coronas a tierra. Vieron las increíbles recompensas que serían suyas por la eternidad, gracias a que estuvieron dispuestos a hacer ese sacrificio por Mí.

Y Mis amores, tengo el orgullo de decir -aunque no pueda hacerlo sin derramar lágrimas de gratitud y alabanza a Mi Padre- que cada uno de ustedes dijo que sí y aceptó la misión. En ese momento, tomé el frasco sagrado, el que contiene una medida extraordinaria de fe, iniciativa y resistencia en el combate, y ungué a cada uno para su misión terrenal. A los integrantes de su batallón que siguieron en el Cielo se los escogió para ser sus guardianes e instructores, a fin de que nunca estén lejos espiritualmente y siempre puedan sacar fuerzas y poder los unos de los otros.

Sepan que van bien encaminados para cumplir su destino. Todo lo que han vivido y soportado hasta ahora ha sido parte de Mi plan, de su fortalecimiento y su preparación. Toda equivocación que hayan cometido por el camino solo ha servido para acercarlos más a Mí y ha redundado en bien en su vida. Han sido fieles a su misión y los llamo a seguir luchando conmigo, su Comandante en Jefe, con el padre David y sus reyes Peter y María, para mantener a la Familia pura, limpia, separada del mundo, desligada y avanzando.

La mayor parte de su ministerio está en camino, a la vuelta de la esquina. ¡Verán que es ilimitado lo que puedo hacer con hombres y mujeres entregados a Mí! <sup>(16b)</sup>

1. Sin Rodeos 7ª Parte #3506:94
2. Un Futuro Magnífico #3624:58, 61
3. Más Explicaciones Sobre las Llaves #3359:78
4. La Era de Acción 1ª Parte #3288:199
5. Un Futuro Magnífico #3624:62-66, 78, 82-84
6. Nada Es Imposible #3316:6
7. Un Futuro Magnífico #3624:92, 120
8. Plena Posesión #3376:20
9. El Don del Poder Mental del Cielo #3377:15, 20
10. Nuestro plan de Preparativos #3600:99
11. El Arte de la Guerra 1ª Parte #3532:131
12. Sin Rodeos 5ª Parte #3503:82
13. Toma la Antorcha de Revolución #3663:103
14. La Familia se Expanda #3507:14, 16
15. Las Misteriosas Llaves 3ª Parte #3599:97, 98
16. Un Futuro Magnífico #3624:99, 137 - 145